

Déterminés
à changer
la donne !

Périgueux le 13 septembre 2012

Communiqué de presse

ENSEMBLE !

Ajustements de rentrée : les maternelles sacrifiées ?

La Directrice d'Académie a rendu ses arbitrages en matière « d'ajustements de rentrée ». Si nous nous félicitons qu'elle n'ait pas fermé de classe pour ne pas risquer de déstabiliser des écoles et leurs équipes pédagogiques au moment délicat de la rentrée, nous constatons que toutes les situations ne sont pas réglées pour autant.

La DASEN a attribué trois moyens supplémentaires dans des écoles élémentaires dont les effectifs approchaient ou dépassaient 27 élèves par classe.

De nombreuses écoles restent dans des conditions difficiles en élémentaire mais aussi en maternelle.

En maternelle ce sont des moyennes de 30 élèves par classe qui sont atteintes, comme à Vergt, Montignac ou Chancelade. C'est un signal très négatif qui est ainsi envoyé aux parents de jeunes enfants du département. Comment en effet, envisager une entrée sereine dans la scolarité et les apprentissages dans de telles conditions alors que l'importance de la maternelle est reconnue par tous ?

Nous savons que les moyens en personnels du département ne correspondent qu'à peine à ses besoins et que le remplacement sera encore cette année un vrai problème, cependant nous souhaitons qu'un effort réel soit accompli pour de meilleures conditions de travail aussi bien des enfants que de leurs enseignants.

Vanda Bonnamy et Vincent Perducat

Co secrétaires départementaux du SNUipp-FSU24



